



Mouvement des Cursillos
Secteur de l'Outaouais

« IL Y A TOUJOURS... QUELQUE PART :
QUELQU'UN QUI... »

Grand rassemblement annuel à ne pas manquer
Le 19 janvier 2025



C'est sous le thème de l'année : « **IL Y A TOUJOURS... QUELQUE PART : QUELQU'UN QUI...** » que nous aurons l'immense bonheur et privilège d'entendre Mgr Paul-André Durocher. Orateur charismatique et grand vulgarisateur de la foi, il nous invitera à réfléchir et aller plus loin au quotidien comme pèlerin.

Tous, cursillistes et non cursillistes, sont les bienvenus.

La rencontre aura lieu de 13h00 à 16h00 à l'église St-Gabriel à Ottawa (55, rue Appleford). Pourquoi aller à Ottawa? Parce que la salle est gratuite et que nous avons le droit d'avoir une cantine sur place, ce qui n'est pas le cas ailleurs.

Les personnes qui le désirent peuvent également assister à la messe de 11h00 et aller fraterniser par la suite au sous-sol en apportant leur propre lunch ou encore en mangeant les délicieuses sandwiches de Nathalie et Stéphane.

Nous vous attendons en grand nombre! Venez en communauté retrouver d'ancien(ne)s cursillistes avec qui vous avez déjà vécu un Cursillo et fraterniser. Organisez du covoiturage pour vous y rendre.

Suzanne Lafrenière
Responsable des ressourcements